



Der Herzog Motorsport Bergallyecup trägt Trauer

Mit großer Bestürzung erhielten wir die Nachricht, daß der mehrfache Österreichische Bergstaatsmeister und Bergallyecupsieger Roland Hartl nach langer, schwerer Krankheit verstorben ist.

Der sympathische Wiener stieg 2016 in den Bergrennsport ein und konnte in den nächsten Jahren viele Erfolge, sowohl national als auch international als Gipfelstürmer feiern.

Der Herzog Motorsport Bergallyecup wird Roland Hartl ein immerwährendes Gedenken bewahren.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie und den Angehörigen.

Danke Roland für viele schöne Stunden.